

Am 21.10.2019 wurden in einer nichtöffentlichen Sitzung des Betriebsausschuss Eigenbetrieb Kurverwaltung Nordseebad Dangast von Interessenten unterschiedliche Konzepte zum künftigen Betrieb eines gastronomischen Angebotes am Standort des Sonnendecks vorgestellt. Dabei wurde eine große Bandbreite, von der leichten Renovierung des Status Quo bis zur Errichtung eines kompletten Neubaus mit bis zu drei Funktionsgeschossen präsentiert.

Aufgrund der Bandbreite und der daraus entstehenden verschiedenen Chancen und Risiken vereinbarten die Mitglieder des Ausschuss einen Grundsatzbeschluss zu erarbeiten, nach dem die Konzepte nach zwei Kriterien unterschieden werden sollen:

- a) Kleine Lösung: Fortführung oder Weiterentwicklung des bisherigen Konzeptes „Sonnendeck“ in eingeschossiger Bauweise als saisonaler Betrieb
- b) Große Lösung: Weiterentwicklung des Standortes in einer mehrgeschossigen Bauweise mit dem Angebot eines Strandclubs in der Erdgeschosebene (Strandebene) und einer oder mehr Ebenen mit einem ganzjährigen Gastronomischen Angebot